
Was wird aus Gerätehaus?

Das  ehemalige  Gerätehaus  der  Feuerwehr  Garham  steht  seit
kurzem leer. Was aus ihm wird, ist offen. −Foto: Maier

Garham.

Seit kurzem hat die Garhamer Feuerwehr ein neues Gerätehaus.
Das Gebäude, in dem sie über Jahrzehnte untergebracht war,
steht nun leer. Was aus ihm wird, wird derzeit diskutiert. So
war es auch bei der Bürgerversammlung in Garham. Zur Debatte
steht unter anderem ein Verkauf des Gebäudes – „aber nur an
jemanden, der es als Wohnraum nutzt oder als nicht-störendes
Gewerbe“,  wie  Bürgermeister  Willi  Wagenpfeil  sagte.
Altbürgermeister Josef Weiß sprach sich gegen einen Verkauf
aus. Laut Weiß könnte man das Gebäude als Garage nutzen oder
als  Lager  für  Bauhof-Geräte.  Außerdem  seien  „bei  solchen
Verkäufen schon ganz blöde Sachen rausgekommen. Was habt ihr
davon, wenn ihr es verkauft, und es kommt was rein, was den
Nachbarn nicht passt?“, meinte der Altbürgermeister.

Was  aus  dem  Gerätehaus  wird,  wollen  Wagenpfeil  und  der
Marktrat in der Dezember-Sitzung entscheiden.
Versammlungsbesucher Max Seider wollte den auf der Versammlung
anwesenden  Lokalpolitikern  ein  Stimmungsbild  vermitteln.  Er
fragte die rund 80 Besucher, ob sie für oder gegen einen
Verkauf sind. Die Mehrheit erklärte per Handzeichen, dass sie
dagegen ist. − mm
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Mehr dazu im Vilshofener Anzeiger vom 15.11.2018. oder nach

https://ghust.de/was-wird-aus-geraetehaus/


kurzer kostenloser Registrierung unter Plus.PNP.de

 

https://plus.pnp.de/lokales/vilshofen/3138632_Was-wird-aus-Geraetehaus.html

